
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Staven vom 01.12.2020 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Die Bürger sind neu in die Gemeinde gezogen und äußern ihre Verunsicherung 
darüber, dass ihr gekauftes Land im Bebauungsplan als öffentliches Parkgelände 
ausgewiesen ist. Das Problem wird in der Verwaltung geklärt. Die 
Gemeindevertreter sind mit einer Lösung im Interesse der Familie, auch zur 
Errichtung eines Gewächshauses einverstanden.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Peter Böhm
Gemeinde Staven


